

Le continent africain attire toujours plus de touristes

L'Afrique a connu une forte hausse de ses visiteurs en 2016. Selon l'Organisation mondiale du tourisme, une agence de l'ONU, le continent a attiré 4,4 millions de touristes de plus qu'en 2015. Soit un total de 57,8 millions de touristes. L'Afrique sud-saharienne enregistre une hausse de 10%. Une tendance qui profite surtout à l'Afrique australe et à l'Océan Indien

Source : <http://www.rfi.fr/afrique/20170820-continent-afrique-attire-tourisme-tunisie-kenya->

-

-

L'Afrique australe veut miser sur le tourisme

«La région a beaucoup à offrir», assure Kwakye Donkor, le responsable marketing de l'Organisation régionale du tourisme d'Afrique australe (Retosa), un organisme intergouvernemental basé à Johannesburg. «Chaque pays est unique en soi. Chaque pays a quelque chose de très spécial à offrir. Quand les gens viennent dans la région, ils devraient essayer de voir au moins deux ou trois pays!»

Le Botswana, qui a misé sur un tourisme haut de gamme, demeure incontournable pour de nombreux amoureux des animaux qui ne se lasseront jamais du fabuleux delta de l'Okavango.

Zambie et Zimbabwe - ce dernier revenant de loin, après la grave crise des années 2000 - ont la cote, et comptent sur la prochaine assemblée générale de l'Organisation mondiale du tourisme, en août, aux chutes Victoria, pour assurer leur promotion. Car, à côté de la locomotive sud-africaine qui n'a jamais accueilli autant de touristes, certains pays tirent la langue.

Au Mozambique, les bons chiffres (+11% en 2011) sont dus à la ruée des hommes d'affaires sur le charbon et le gaz. Alors que les 3000 km de côtes paradisiaques du pays sont délaissés.

«Le Mozambique est une destination chère», hébergements et transports sont particulièrement coûteux, reconnaît Natalie Terenzer-Silva, qui dirige l'agence Dana Tours à Maputo.

Mais s'il faut en croire les autorités de Luanda, c'est en Angola qu'il faut attendre un vrai boom touristique ces prochaines années. Actuellement, les contraintes administratives liées à l'obtention d'un visa et le coût de la vie constituent de sérieux obstacles.

Mais le gouvernement projette d'accueillir 4,6 millions de touristes d'ici à 2020 - soit quasiment dix fois plus que les 480 000 visiteurs de 2011, qui venaient surtout parler pétrole.

Maintenant que s'estompe le souvenir de la guerre civile, achevée en 2002, l'Angola rappelle qu'il a aussi des plages, des déserts, de spectaculaires chutes d'eau, des parcs naturels... très largement préservés, et donc «authentiques».

Il compte investir une partie de sa manne pétrolière dans le développement d'infrastructures hôtelières et la formation du personnel.

Source : <http://www.lapresse.ca/voyage/destinations/afrique/201305/02/01-4646814-lafrique-australe-veut-miser-sur-le-tourisme.php>



Baie de Camps, Le Cap, Afrique du Sud

<https://pixabay.com/fr/cape-town-baie-de-camps-1313995/>



Chutes Victoria, Zambie

<https://www.flickr.com/photos/ininz/1352528624>



Désert du Namib, Namibie

<https://pxhere.com/fr/photo/633163>



Delta de l'Okavango, Bostwana

[https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Okavango_Delta,_Botswana_\(2674364913\).jpg](https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Okavango_Delta,_Botswana_(2674364913).jpg)



Delta de l'Okavanga, Bostwana

https://fr.wikipedia.org/wiki/Delta_de_l%27Okavango#/media/File:Elephant_a



Fish River Canyon, Namibie

https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Fish_River_Canyon_Panorama.jpg